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Главы муниципальных
образований Ленинг-

радской области должны не-
сти полную ответственность
за своевременную подготов-
ку к работе объектов жизне-
обеспечения населения в
отопительный сезон осени-
весны 2003-2004 годов. Об
этом сказано в постановле-
нии Правительства Ленобла-
сти № 92 от 15 мая 2003 года
«О задачах по подготовке
объектов жилищно-комму-
нального хозяйства Ленинг-
радской области к осенне-
зимнему периоду 2003-2004
годов», подписанного губер-
натором Валерием Сердюко-
вым.

Работа объектов жилищ-
но-коммунального хозяйства
зимой 2002-2003 годов была
признана удовлетворитель-
ной, но вместе с тем, не ли-
шена и серьезных недостат-
ков. Так, прошлой зимой на-
рушения в организации эксп-
луатации систем тепло- и во-
доснабжения в городе Тихви-
не, Всеволожском и Выборгс-
ком районах Ленинградской
области привели к негатив-
ным последствиям в сфере
ЖКХ: вводились режимы
чрезвычайных ситуаций, при-
влекались дополнительные
силы и средства для ликви-
дации последствий аварий,
был нанесен значительный
материальный ущерб.

Главы МО уже сейчас дол-
жны активно работать, что-
бы подготовить объекты ЖКХ
и социальной сферы к нор-
мальной работе в осенне-
зимний период 2003-2004 го-
дов. Необходимо утвердить
планы мероприятий, обеспе-
чить своевременное финан-
сирование, а также организо-
вать контроль за ходом вы-
полнения подготовительных
работ.Требуется уже сейчас

К холодам
готовимся

            летом
обследовать системы элект-
роснабжения коммунальных
объектов, провести меропри-
ятия по повышению надежно-
сти их работы, подготовить к
отопительному сезону тепло-
вые сети, сформировать
аварийный запас оборудова-
ния, подготовить инструкцию
по ликвидации ЧС, чтобы к на-
чалу холодов было все в по-
рядке.

Главы МО 2 раза в месяц
должны представлять опера-
тивный отчет государствен-
ному унитарному предприя-
тию  «ЖКХ Ленинградской об-
ласти» о ходе подготовитель-
ного процесса.Не менее важ-
ными являются мероприятия
по взысканию задолженности
с потребителей за предостав-
ленные жилищно-коммуналь-
ные услуги, привлечение на-
селения и организаций к вы-
полнению мероприятий по
экономии расходования энер-
гии, а также привлечение и
сохранение квалифицирован-
ных работников на предприя-
тия ЖКХ, стимулирование их
за добросовестный труд.

Главы МО и другие орга-
низации должны сейчас ре-
шать не только насущные про-
блемы осенне-зимнего пери-
ода 2003-2004 годов, но и ак-
тивно планировать меропри-
ятия по усовершенствованию
жилищно-коммунального хо-
зяйства области в будущем.
Постановление предписыва-
ет Комитету по ЖКХ Леноб-
ласти совместно с главами
муниципальных образований,
Военным инженерно-техни-
ческим университетом и НИИ
Академии коммунального хо-
зяйства им.К.Д.Панфилова до
1 сентября разработать и
представить на рассмотре-

ние областного Правитель-
ства региональные целевые
программы «Реконструкция и
техническое переоснащение
муниципальных тепловых
сетей Ленинградской облас-
ти на 2003-2005 годы и на пер-
спективу до 2010 года» и
«Обеспечение населения Ле-
нобласти питьевой водой на
2004-2008 годы»  Особого
внимания требуют объекты
ЖКХ, техническое состояние
которых может привести к
возникновению аварийных
ситуаций в период макси-
мальной нагрузки на них зи-
мой. Прежде всего – бывшие
ведомственные сети, кото-
рые были переданы на баланс
области и муниципальных об-
разований лесхозами, воин-
скими частями, совхозами.
Комитет по ЖКХ Ленинград-
ской области вместе с гла-
вами муниципальных образо-
ваний должен  до 1 июля это-
го года представить на рас-
смотрение Правительства
области перечень подобных
объектов и комплекс конкрет-
ных мер по их ремонту, мо-
дернизации.

Администрациям МО вме-
сте с управлением «Ленобл-
госэнергонадзор» и государ-
ственной жилищной инспек-
цией Ленобласти необходимо
образовать межведомствен-
ную комиссию по подготовке
и проведению отопительного
сезона 2003-2004 годов, ут-
вердить её состав. Эта ко-
миссия с участием Главного
управления по делам граж-
данской обороны и ЧС Ленин-
градской области будет осу-
ществлять контроль за под-
готовкой ЖКХ ведомств к
отопительному сезону 2003-
2004 годов. Работа уже нача-
лась, областной бюджет вы-
деляет  средства, и есть  ос-
нования говорить о своевре-
менной и качественной под-
готовке коммунального хо-
зяйства региона к  холодам.

Пресс-центр Правительства Ленинградской области.

 

Очередное засе-
дание постоянной ко-
миссии по жилищно-
коммунальному хо-
зяйству, транспорту и
связи состоялось 17
июня 2003 года. Чле-
ны комиссии рассмот-
рели проект програм-
мы «Пожарная безо-
пасность на террито-
рии МО «Сланцевкий
район» (2003-2007 г.) и
предлагают вынести
обсуждение данного
вопроса на очередное

заседание собрания
представителей, а также
обратиться с предложени-
ем к Законодательному
собранию Ленинградской
области о принятии  ана-
логичной областной про-
граммы. Обсудив затем
проект «Положения о
нормах выделения зе-
мельных участков на тер-
ритории МО «Сланцевс-
кий район», комиссия
считает необходимым
провести рабочую встречу
со специалистами для
уточнения юридических
аспектов по размерам
предоставляемых зе-
мельных участков и по
порядку оформления уже
выделенных участков
(больших размеров) в свя-
зи с возможным приняти-
ем данного нормативного
документа. Члены комис-
сии согласились с предло-
женными изменениями в
Устав МО «Сланцевский
район» в части предостав-
ления права принятия со-
бранием представителей
решения об объединении
МО «Сланцевский район»
с другими МО в ассоциа-
ции и союзы. Комиссия
также обсудила коллек-
тивное обращение от жи-
телей, которые просили
оказать содействие по ре-
шению вопроса тепло-
снабжения и приведения
в порядок территории по
адресу Жуковского, дд. 15,
17. Решили, что председа-
тель комиссии В.Б.Михай-
лов встретится с жителя-
ми для уточнения того, что
уже сделано и что необ-
ходимо сделать по их за-
явлению. В связи с подго-
товкой предприятий ЖКХ
к осенне-зимнему сезону
члены комиссии решили
принять участие во всех
организационных мероп-
риятиях, связанных с под-
готовкой ЖКХ к зиме.

Вопросы -
 разные

В среду, 18 июня, в ак-
товой зале поликлиники
состоялось собрание мес-
тной организации Всерос-
сийской политической
партии «Единство и Отече-
ство» - Единая Россия. С
отчетом о работе за пред-
шествующий период с мо-
мента создания местной
организации 16 апреля
прошлого года выступил
председатель политсове-
та местной партийной орга-
низации А.В.Хилов. Он, в
частности, отметил, что ра-
стет число партийных рядов:
всего подано 65 заявлений,
партийные билеты получи-

Р АС Т У Т  П АР Т И Й Н Ы Е  Р Я Д Ы
ли 22 человека (в т.ч. 2 на
последнем партийном со-
брании), которые согласно
уставу стали полноправны-
ми членами партии. Он так-
же рассказал о той работе,
в которой участвовали
партийцы: сбор подписей
против повышения тари-
фов, проведение опросов,
составление электорально-
го паспорта муниципально-
го образования «Сланцев-
ский район». Выступившие
в прениях члены партии
предлагали наполнить
объединение по партийно-
му принципу здравым смыс-
лом, а в основу взаимоотно-

шений положить взаимовы-
ручку, конкретные дела.
Только тогда можно рассчи-
тывать на то, что местная
партийная организация
привлечет внимание и, са-
мое главное, широкий круг
сторонников. Проведенные
затем выборы сохранили и
качественный, и персо-
нальный состав местных
партийных органов. Избра-
ны также делегаты на реги-
ональную партийную кон-
ференцию. В работе собра-
ния принимал участие член
политсовета региональной
областной партии В.Г.Даль-
нов, который высоко оценил
проведенную местной орга-
низацией работу.
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- После знакомства с
такими хозяйствами, как
«Родина», где отчетливо во
всем чувствуется настоя-
щий, грамотный хозяин и кон-
кретные результаты работы,
невозможно не поддержать
сельчан. На мой взгляд, нужно оказывать
таким предприятиям всяческую помощь
и поддержку. Насколько важна для успеш-
ной работы любого подобного хозяйства
развитая инфраструктура и, конечно, до-
рожная сеть, понимает каждый руково-
дитель. Вместе с тем это и одна из задач
нашего комитета. Думаю, что в ближай-
шее время будут выделены средства на
ремонт дорожного покрытия в Выскатс-
кой волости. Дело в том, что в этом году
впервые помимо средств территориаль-
ного фонда Ленинградской областью бу-
дут получены дополнительные субвенции
из федерального бюджета в размере 80
млн. рублей на сельские дороги. Главная
работа в положительном решении этого
вопроса по Ленинградской области про-
ведена депутатом Государственной
Думы по вашему округу Н.П.Боткой. Это
самый большой размер субвенций за все
время существования комитета. Пусть
не все, но многие жители области, преж-
де всего небольших населенных пунктов,
деревень – тех, что часто называют «ма-
лой родиной» - получат хорошие дороги.
Мы отчетливо понимаем, что средства,
выделенные на сельские дороги, не по-
могут решению глобальных экономичес-
ких проблем – никто и никогда не постро-
ит в этих деревнях завод или большое
предприятие – но ведь будет решена не
менее важная, социальная, задача. Что-
бы оценить, насколько это необходимо, у
меня есть пример из жизни. Я 28 лет про-
работал в Тосненском районе. Хорошо
помню жителя из глухой деревеньки Гриш-
кино, который  от имени деревни писал
письма в разные инстанции, начиная с
Президента, с просьбой построить доро-
гу  от деревни до трассы. Все понимали,
что это нужно сделать, но, как всегда,
средств на маленькую дорогу не хвата-
ло.  Тот настойчивый житель  умер, не
дождавшись дороги, а четыре года назад
ее все же построили. Это был настоящий
праздник для деревни - с песнями, народ-
ным гулянием. Очень опечалился лишь
тракторист, который признался, что те-
перь лишился постоянного заработка – вы-
тягивать машины из грязи (улыбается -
автор). Теперь в Гришкино поднялась в
цене недвижимость, началось строитель-
ство, молодежь стала интересоваться
деревенькой. Впрочем, как и в десятки
других деревень, где мы сделаем дороги,
теперь чаще заглянет автолавка, приедет
врач или дети с внуками лишний раз заг-
лянут по хорошей-то дороге. И это тоже
будет решение пусть небольшой, но, на

Наш город с рабочим визитом посетил председатель
областного дорожного комитета В.И.Соколов. При ми-

нимуме «кабинетных» встреч  основное время в Сланцах он
посвятил поездке по районным и городским дорогам. Пер-
вый визит – в Выскатскую волость. В.И.СОКОЛОВ (на сним-
ке) и депутат Государственной Думы Н.П.Ботка встретились
с директором АОЗТ «Родина» В.А.Антоновым. Несмотря на
дефицит времени, гости побывали на одной из ферм, с интересом ознако-
мились с недавно приобретенным оборудованием для заготовки силосной
массы. В  процессе поездки по району были обсуждены ближайшие перс-
пективы в развитии дорожной отрасли Ленинградской области в целом, и,
в частности, сельских дорог. В.И. Соколов поделился впечатлениями:

мой взгляд, важной государственной про-
блемы.

- Нельзя ли в этом сезоне  запла-
нировать асфальтирование грунто-
вой дороги в садоводство «Здоро-
вье»?

- К сожалению, федеральное законо-
дательство запрещает из средств терри-
ториального дорожного фонда и феде-
ральных субвенций финансировать кап-
ремонт дорог, ведущих в садоводства. Но
подобная проблема существует во мно-
гих районах области, и я думаю, что в бли-
жайшее время удастся привлечь внима-
ние властей к её решению. Нужна целе-
направленная работа всех ветвей влас-
ти в этом направлении.

- Василий Иванович, кроме сельс-
ких дорог, в Сланцах существует не-
мало других «дорожных» проблем. На-
сколько их реально решить в усло-
виях отдаленности района от
Санкт-Петербурга?

   -Через  ваш  район, действительно,
не проходят федеральные магистрали. В
этом смысле более выгодное положение
у Выборга, Тосно, Кингисеппа. Но, с дру-
гой стороны, явное преимущество Слан-
цев в ином. Район граничит с Псковской
областью, с Прибалтикой. Согласитесь,
что первое впечатление о соседней тер-
ритории складывается именно на грани-
це. Образно говоря, граница – это лицо
Ленинградской области, и, я уверен, бу-
дет сделано всё, чтобы приграничье об-
ласти выглядело достойно. В этом «плюс»
Сланцев. При распределении средств тер-
риториального дорожного фонда и феде-
ральных субвенций учитываются все гео-
графические и экономические факторы и
особенности всех районов. Конечно, ра-
бота по Сланцам ещё предстоит большая,
но и сделано для города немало. Ежегод-
но депутаты областного Законодательно-
го собрания находят возможность часть
средств направлять на ремонт муници-
пальных дорог. Достаточно большие объе-
мы выделяются и на Сланцевский район.
В рамках федеральной программы профи-
нансировано строительство дороги Боль-
шие Поля - Пустой Конец, сейчас ведутся
работы в районе Переволока. В прошлом
году проведена поверхностная обработ-
ка дорожного покрытия на трассе Псков-
Гдов-Сланцы-Кингисепп, которая надолго
предохранит дорогу от разрушения. Не-
давно прошедшая по городам Ленинград-
ской области международная велогонка
«Балтийский тур» также принесла Слан-
цам, как и в прошлые годы, дополнитель-

ные средства. В этом году отремонтиро-
вана улица Ломоносова, приведены в по-
рядок дороги Лучек. В прошлые годы пе-
ред велогонкой полностью были отремон-
тированы центральные улицы Сланцев.
«Балтийский тур» - удачный инвестици-
онный повод для приведения в порядок
городских дорог. И создается он по ваше-
му району благодаря заинтересованнос-
ти и настойчивости дорожника-депутата
Госдумы по вашему округу Н.П.Ботке.

- А много в целом таких депутат-
ских обращений в комитет?

- Достаточно. Представь-
те, только областных законода-
телей у нас 50 человек! И каждый
вправе отстаивать интересы
своих избирателей. Пишут пись-
ма, обращения с просьбами по
конкретным дорогам. С одной сто-

роны, человеку на месте, как говорится,
виднее, где есть проблема, но, с другой
стороны, любой дорожник-профессионал
и сам знает, куда нужно в первую оче-
редь вкладывать средства. Главный воп-
рос, в том числе и для депутатов, - где их
взять в достаточном количестве, чтобы
удовлетворить все потребности облас-
ти? Поэтому особенно ценно, на мой
взгляд, взаимовыгодное сотрудничество
с различного уровня структурами власти
и депутатами. Важно, чтобы при их под-
держке поступали инвестиции в регион в
целом, как, например, по федеральным
субвенциям для сельских дорог.

- Василий Иванович, пожалуй, нет
ни одного депутата, представите-
ля исполнительной власти, чиновни-
ка любого уровня, которому бы ког-
да-либо не «досталось» за плохие
российские дороги. На ком в большей
степени лежит ответственность
за это?

- Исторически в нашем государ-
стве сложилось так, что дорожная от-
расль финансировалась по остаточному
принципу. Десятилетиями средства вкла-
дывались в оборонную промышленность,
сельское хозяйство, а дороги оставались
«на потом». Из-за изменившегося нало-
гового законодательства в 2003 году в
дорожный фонд должно поступить  957
млн. рублей,  а в  2002 году мы получили
1,3 млрд рублей. И нет гарантии, что со
всех налогоплательщиков удастся в срок
взыскать начисленные суммы.  Нужно
время, чтобы кардинально изменить си-
туацию,  и  прежде всего на законодатель-
ном уровне. К сожалению, даже весьма
благополучные муниципальные образова-
ния, такие, как Выборг, Гатчина, Кириши,
не могут без централизованной помощи
областного Правительства содержать
свои дороги.Я понимаю, что каждому жи-
телю Ленинградской области хочется по
хорошей дороге въехать в свой город, ви-
деть ухоженными и аккуратными родной
двор, улицу. Но это – процесс поэтапный,
требующий немалых усилий. Если будут
приведены в порядок центральные, фе-
деральные магистрали, появится эконо-
мический толчок для успешной работы
предприятий, найдутся дополнительные
средства, в том числе  и от платежей в
дорожный фонд, на развитие муниципаль-
ных дорог. Только так, поэтапно в Ленинг-
радской области, как и по всей стране,
будет возможно решить одну из извеч-
ных российских проблем – плохие дороги.

                                           В.ГАЛКИНА

ДОРОГИ – ЛИЦО
ГОРОДА И ОБЛАСТИ
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В техническом отношении ничем
особо не примечательная
авария на водопроводе у ЖСК

«Молодежный» оказалась в центре вни-
мания городских служб, ответственных
за жилищно-коммунальные условия в
городе. «ЧП» помогло высветить ряд
проблем, решения которых требуют ин-
тересы как отдельных граждан, так и
городских служб.

В начале июня недалеко от коо-
перативного дома на улице Горько-
го произошел прорыв на водопро-
воде, вследствие чего дом был от-
ключен от водоснабжения. Одна-
ко ликвидировать аварию в МУП
«ЖКХ» не спешили, ситуация пока-
залась удобной для того, чтобы за-
ставить кооператив ликвидировать
задолженность по оплате жилищно-
коммунальных услуг. Задолжали про-
живающие в этом доме действительно
немало – около 200 тысяч рублей. Тре-
бование в первые же часы после ава-
рии  было выдвинуто прямое: или воз-
вращайте долг, или живите без воды.

Как и следовало ожидать, начались
жалобы и обращения жильцов в раз-
личные инстанции, в том числе в район-
ную администрацию и ГЦ Госсанэпид-
надзора. И руководство МУП «ЖКХ»
сменило гнев на милость: накануне
праздничных дней на месте прорыва
был заменен пришедший в негодность
участок трубы, в подвале дома потребо-
валось провести не только «осушение»,
но также менять трубу. Однако в ходе
переговоров руководителей ЖСК и МУП
«ЖКХ» было принято основное условие
бесперебойной подачи воды в дальней-
шем, а именно: постепенное погашение
задолженности и своевременная теку-
щая оплата.

«Мы представили график погашения
задолженности, по которому должны
ежемесячно проплачивать по 30 тысяч
рублей, - сказала председатель ЖСК

 УЖАСЫ
НАШЕГО
ГОРОДКА

«Молодежный» О.Н.Нестерова. –
На 9 квартиросъемщиков подаем в
суд – у них долг по оплате жилищно-
коммунальных услуг превышает 4
тысячи рублей».

сиво и правильно рассуждать о соблю-
дении законов, сокрушаться по пово-
ду отсутствия «культуры» в нашем го-
роде). Но чем это закончится, легко
предугадать. Процедуры взыскания
«жилищно-коммунальной» задол-
женности через суд скоро будут отра-
ботаны до автоматизма. Следом при-
дется искать и техническое решение
проблемы: возможность отключать
подачу воды, газа и т.п. в отдельных
квартирах, либо выселять неплатель-
щиков из благоустроенных квартир.

С другой стороны, и МУП «ЖКХ»,
несмотря на всю справедливость сво-
их требований, в этой ситуации выг-
лядело не лучшим образом. Во-пер-
вых, пострадали законопослушные
граждане, не имеющие долга. Во-вто-
рых, оставить 90-квартирный дом без
воды и канализации почти на неделю
– это уже какое-то средневековье. Вот
почему после жалоб со стороны граж-
дан и последовало предупреждение
в адрес руководителей МУП «ЖКХ» со
стороны центра Госсанэпиднадзора о
том, что нарушается Федеральный за-
кон «О санитарно-эпидемиологичес-
ком благополучии». В соответствии с
ним, кстати, при отсутствии централь-
ного водоснабжения на срок более 24
часов жителей должны обеспечить
привозной водой в достаточном коли-
честве.

«На этот раз мы не стали торопить-
ся со штрафом, - сказал санитарный
врач П.В.Чекунов, - но при повторении
подобных случаев будем не только
использовать свои возможности для
предъявления санкций, но и обра-
щаться в прокуратуру».

Как говорится, выводы должны
сделать все заинтересованные сторо-
ны. А к дальнейшему развитию собы-
тий в «Молодежном» мы еще вернем-
ся.

                                      С. ШИШКИНА.

Ольга Николаевна охарактери-
зовала в целом положение с поступ-
лением платежей как очень тревож-
ное. По её словам, до 40 процентов
проживающих имеют основательную
задолженность, причем только в од-
ной квартире живут нигде не рабо-
тающие граждане. А интеллигент-
ные, образованные люди, работаю-
щие в уважаемых учреждениях и
организациях, именно эту семью
выбрали для себя предметом под-
ражания. Основой оправданий слу-
жит труднооспоримый тезис: поче-
му им можно иметь долг в 20 тысяч
рублей, а мне – нельзя?

Разумеется, никому нельзя ко-
пить долги, но и разбираться с дол-
жниками пока не так уж много же-
лающих. Вот и появляется у некото-
рых соблазн «сэкономить» на пла-
тежах (причем те же люди будут кра-

Во все времена человека под-
стерегало огромное количе-
ство чрезвычайных ситуаций:

социальные, экологические, техноген-
ные, природные. И даже в «дни бла-
гополучия» надо никогда не забывать
об этом. В соответствии с Планом ос-
новных мероприятий медицинской
службы гражданской обороны (МСГО)
Сланцевского района 29 мая 2003
года МСГО проведены учения по теме:
«Оповещение, сбор, приведение в го-
товность бригад экстренной медицин-
ской помощи (врачебно-сестринской)
БЭМП, при возникновении и ликвида-
ции ЧС – природного и техногенного
характера». В ходе учения ставились
задачи проверить реальность планов
по предупреждению и ликвидации ЧС
в мирное и военное время, внести в
них необходимые уточнения, совер-
шенствовать навыки руководящего со-
става в управлении формированием
МСГО, проверить действия медицин-
ского персонала СЦРБ по сигналам
оповещения – бригад экстренной ме-
дицинской помощи, закрепить знание
функциональных обязанностей пер-
сонала БЭМП. Кроме того, предстоя-

ла практическая проверка техничес-
кого состояния санитарного транспор-
та, закрепленного за БЭМП, и мате-
риального оснащения бригад.

Учения начались с того, что 29 мая
в 8 часов диспетчеру «скорой помо-
щи» поступило сообщение о «чрезвы-
чайной ситуации». По легенде, это
был пожар на нефтебазе с площадью
возгорания до 400 кв.м., количество
пораженных составляло около 10 че-
ловек. Согласно инструкции диспет-
чер немедленно оповестил главного
врача центральной больницы, на-
чальника МСГО М.М.Латышева, на-
чальника штаба МСГО, заместителя
главного врача по ГО и ЧС Ю.А.Сирот-
кина, заместителя главного врача по
медицинской части В.С.Киприянова и
членов комиссии по чрезвычайным
ситуациям. На «место происшествия»
немедленно была выслана бригада
скорой медицинской помощи с целью
определения объема необходимых
мероприятий.

Прибыв на место, бригада запро-
сила дополнительную помощь. В 8

час. 20 мин. в центральную больницу
поступил сигнал «сбор БЭМП». В 8 час.
40 мин. обе бригады экстренной по-
мощи в составе врачей, медсестер и
водителей (по 5 человек в каждой)
прибыли в актовый зал, где уже рабо-
тала КЧС. Получена необходимая ин-
формация, и в 8 час. 45 мин. обе
БЭМП в полном составе выезжают. В
8 час. 55 мин. они были уже на «месте
происшествия» в полной готовности
приступить к ликвидации чрезвычай-
ной ситуации.

Итоги учения подвел М.М.Латышев,
поставил задачи по устранению выяв-
ленных недостатков. Но в целом уче-
ния показали, что задание Комитета
по здравоохранению сформировать и
подготовить к работе две бригады эк-
стренной медицинской помощи вы-
полнено. Бригады оснащены транс-
портом, укомплектованы для оказа-
ния немедленной помощи пятидеся-
ти пораженным каждая и готовы к
выполнению задач по ликвидации
чрезвычайных ситуаций.

Ю.СИРОТКИН,
заместитель главного врача

по ГО и ЧС.

 

Быть наготове
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В  День Святой Трои
цы в храме Арханге-

ла Михаила в Сижно про-
шло богослужение. В кра-
сиво убранном храме сто-
ял легкий березовый аро-
мат. Настроение у прихо-
жан было радостное,
праздничное.  Это  была не
единственная радость. В этот
день мы узнали, что Указом Свя-
тейшего Алексия II, Патриарха
Московского и Всея Руси, Высо-
копреосвященнейшим  Митро-
политом Санкт-Петербургским
и Ладожским Владимиром 10
июня 2003 года в кафедраль-
ном Казанском Соборе г. С-Пе-
тербурга за Божественной Ли-
тургией к празднику Святой Тро-
ицы и 300-летию города наш
священник, Сергей Владимиро-
вич Кутузов, награжден и возве-
ден в сан протоиерея. Отец
Сергий служит в храме Арханге-
ла Михаила с 5 апреля 1992

Участникам семинара была предос-
тавлена возможность увидеть, как в ЗАО
«Родина» ведется заготовка трав по двум
технологиям: на комплексе механизмов
«Сипма» (упаковка в рулоны) и на пер-
вом пока в Ленинградской области упа-
ковщике провяленной силосной массы в
полимерный рукав. Обмотка рулонов си-
лоса стретч-пленкой получила распрос-
транение в Западной Европе около 15 лет
назад и сейчас является основным ме-
тодом кормозаготовок в различных стра-
нах мира. Качество корма в такой упаков-
ке значительно выше, чем при заготовке
обычным методом, а потери при хране-
нии существенно ниже. Экономятся и тру-
дозатраты. Упаковочная машина, установ-
ленная на ферме Выскатка, изготовлена
на белорусском заводе «Бобруйскагро-
маш» и приобретена совсем  недавно. В
«Родине» успешно работает и другая со-
временная техника этого предприятия:
транспортировщик рулонов ПТР-12, полу-
прицеп ПС-30 для перевозки силосной
массы, а также разбрасыватель мине-
ральных удобрений РУ-1600. Часть этой
техники приобретена на лизинговой ос-
нове с помощью Комитета по АПК Ленинг-
радской области. На семинаре выступил
представитель Бобруйского завода, ко-
торый высоко оценил уровень организа-
ции работ в ЗАО «Родина» и предложил
создать здесь опытную базу для демон-
страции новых разработок. Это предло-
жение планируют рассмотреть в прави-
тельстве Ленинградской области.

Директор ЗАО «Родина» В.А.Антонов
подробно охарактеризовал особенности
использования новой техники, сказал и
о недостатках. Но в целом новые техно-
логии имеют большое перспективное зна-
чение. В хозяйстве уже в этом сезоне на-
мерены заготовить не менее трети всего
необходимого объема силоса с исполь-
зованием полимерной упаковки. Одно-
значным было и мнение всех участников
семинара: без использования высокоэф-
фективных энергосберегающих техноло-
гий в сельском хозяйстве не обойтись.

«РОДИНА» вновь
делится опытом

16 июня Комитет по агропромышлен-
ному комплексу правительства Ленинг-
радской области провел на базе ЗАО
«Родина» очередной семинар по про-
грессивным технологиям сельхозпроиз-
водства. Стоит  напомнить, что в нынеш-
нем году это уже вторая встреча, где ру-
ководители и специалисты ЗАО «Роди-
на» делились опытом с коллегами из
других районов области. В январе здесь
демонстрировали механизмы, с помо-
щью которых приготовляются и разда-
ются корма на фермах. А летом, есте-
ственно, самая актуальная для сельчан
тема – заготовка кормов.

На семинар прибыли начальники
районных управлений сельского хозяй-
ства и директора ведущих сельхозпред-
приятий из Киришского, Лужского, Кин-
гисеппского, Тосненского, Ломоносовс-
кого, Гатчинского, Волховского, Воло-
совского районов.

 

Повышен в сане
года, до повышения – в сане
иерея.

За эти 11 лет отец Сергий
многое сделал для возрожде-
ния храма. Сейчас, под его на-
чалом и с помощью прихожан
храма, в центральной части го-
рода строится часовня в память
Святого Великомученика и це-
лителя Пантелеймона. Мы, при-
хожане храма, благодарим отца
Сергия и поздравляем его с по-
вышением в сан протоиерея. В
конце Богослужения ему про-
пели – многие лета – и препод-
несли цветы.
             По просьбеприхожан  –
                           верующая Л.ЛИ .

ОТ РЕДАКЦИИ:Как рассказали нам в ОПО-41,  аналогичные звон-
ки с просьбой помочь  не так уж редки.  Точных инструкций, как дей-
ствовать в подобных экстренных ситуациях, от вышестоящих органов
до сих пор  нет. Нет и необходимого оборудования, которым должны
быть оснащены части МЧС. Поэтому решения принимаются по каж-
дому конкретному случаю.Но на этот раз медлить было нельзя. Для
спасения Р.Н.Самариной  пришлось использовать стационарную ав-
толестницу, специально предназначенную для подъема в квартиры
на верхних этажах. Подняться по ней  на 5 -й этаж – испытание не из
легких даже для специально подготовленных бойцов. Но начальник
караула №1 Николай Иванович Алексеев успешно преодолел подъем,
несмотря даже на сильный ветер. Он открыл фрамугу, проник в квар-
тиру  и вызволил пожилую женщину из ловушки. А можно ли было не
рисковать и просто взломать входную дверь? «Да, - ответил  А.И.Анпи-
логов, выполнявший в тот день обязанности оперативного дежурного.
– Но мы не захотели причинять одинокой  женщине еще и матери-
альный ущерб». Действительно, благородное решение.

Еще об одном случае, когда решительные действия пожарных
сократили ущерб, нанесенный огнем, рассказала нам Н.С.Дубень.
11 июня в одной из двух квартир дома 12 в переулке Полевой начался
пожар. Огонь мог перекинуться на вторую половину дома, но бойцы
расчета отстояли ее. «Мы от всей души благодарим их за мужество и
точные действия, ведь иначе мы остались бы без крова», – сказала
жительницы спасенного дома.

Я - инвалид, ветеран
труда, живу одна в квар-
тире на 5 этаже. 10
июня случилась со мной
беда: войдя в туалет, я
случайно захлопнула за
собой дверь на замок.
Выбраться без посто-
ронней помощи не
было никакой возмож-
ности. Я очень испуга-
лась и стала звать на
помощь. Дело было в

Пожарные
                    спасли мне жизнь

дневное время, со-
седи на работе, дол-
го никто не отзывал-
ся. Но наконец как-
то услышала меня
соседка с первого
этажа, Танечка, спа-
сибо ей и дай ей Бог
здоровья. Она и
вызвала бригаду
спасения. У меня

больное сердце, по-
вышенное давление.
Я провела взаперти 4
часа, и уже чувствова-
ла, что силы на исхо-
де. Я от всей души
благодарю бойцов по-
жарной части, кото-
рые спасли мне
жизнь.

         Р.САМАРИНА

С п а с и б о  н а ш е м у  д в о р н и к у
Мы, жильцы дома 10 по ул. Шахтерская Слава, очень благодарны

нашему дворнику Нине Викторовне Степановой за отличную работу.
Все она делает быстро, с душой, просто зажигает своим энтузиазмом.
Всегда у нас во дворе чисто, зимой и летом, хотя, как и везде, любите-
лей намусорить у нас хватает. Мы желаем Нине Викторовне всего
самого хорошего и чтобы она все время у нас работала.

М.МАСЫЧЕВА, жительница города.
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Люби и знай свой край

 

(Начало в №№ 40, 42,
44, 46).

НА ТЕРРИТОРИЯХ,
ГДЕ НЫНЕ
 СЛАНЦЫ -
в Полях

           В.БУДЬКО, художник.

О Никольских церквях в
1899 г. записано: «Обе церк-
ви каменные, однопрестоль-
ные. Построены тщанием
прихожан, старая в 1809 г., а
новая в 1898 г. (О старой из-
вестно, что строилась она
вместо сгоревшей и была с
«накатным потолком», т.е.
очень простым; в 1850 г. при-
строили колокольню; стоял
спасенный от пожара иконо-
стас; впоследствии был
«возобновлен»). Земли при
сих церквах имеется 59 де-
сятин. Здания, принадлежа-
щие церквям: деревянный
церковный дом и сторожка».
Причт – священник и псалом-
щик. Священник – Кузнецов
Николай Кононович, переме-
щен к церкви в 1891 г. из Но-
воладожского уезда. Родил-
ся в Тверской губернии, по-
лучил домашнее образова-
ние. Псаломщик – Дамаскин-
ский Александр Николаевич,
из Санкт-Петербургской
епархии; окончил 3 класса
Александро-Невского духов-
ного училища; исполнял дол-
жность псаломщика в церк-
ви села Кунестье; в Николь-
ский храм перемещен в 1896
г. (нанимал квартиру у крес-
тьян). Староста – с 1893 г.
крестьянин Федоров Васи-
лий.Адрес храмов указан:
«Гдовско-Нарвский тракт,
станция Поля, с передачею
в Польский погост».

Можно отметить, что
прихожане немного «рас-
страивались». В 1865 г. при
населении 855 чел., было 124
двора, т.е. 6,89 чел. на двор,
то в 1899 г. на двор приходи-
лось уже 5,9 чел., т.е. стали
жить несколько просторней.
Надо сказать, что право-
славные семьи были боль-
шие, не редкость по десятку
детей. В современных семь-
ях детей мало. Этому в не-
малой степени способству-
ет государственный атеизм.

Литература:
Историко-статистичес-

кие сведения о С.-Петербур-
гской епархии. СПб, 1885.

Памятная книжка С.-Пе-
тербургской губернии на
1899 год, СПб, 1898.

Сборник МАМЮ.Т. V. М.,
1913.

Описание С.-Петербургс-
кой губернии по уездам и
станам. СПб, 1838.

Списки населенных мест
Российской империи. С.-Пе-
тербургская губерния. СПб,
1864.

Комитет по культуре
правительства Ле-

нинградской области про-
водит ежегодную пленэр-
ную практику для препо-
давателей художественных школ облас-
ти. В нынешнем году пленэр проходит с
20 июня по 1 июля в двух городах – Вы-
борге и Приозерске. Главная задача –
дать возможность преподавателям твор-
чески поработать. Для них организуются
экскурсии по памятным местам городов,
по их живописным окрестностям. Уви-
денное ложится на холст и бумагу, созда-
ются различные работы, которые потом
выставляются в Смольном.

На пленэр постоянно выезжают и пе-
дагоги Сланцевской детской художе-
ственной школы. В этом году такая воз-
можность получить новые впечатления,
творчески поработать предоставлена
преподавателям Л.Н.Лындаевой,
С.Г.Прокофьевой и Н.Ю.Терентьевой.

Около 20 работ учащихся детской
художественной школы отправ-

лены в Москву, для участия во Всерос-
сийских фестивалях, посвященных М.Ю.

 Лермонтову, Л.Н.Толстому
и И.С.Тургеневу.

Работники  город-с
ского  краеведческо-

го  музея провели 6 экскур-
сий для ребят, отдыхающих в городских
летних оздоровительных лагерях. Они по-
знакомились с различными выставками,
работающими в музее.Работники музея
и сами выходят в летние лагеря с пере-
движной выставкой-экспозицией «Я и
другой». Недавно они побывали в лаге-
ре, работающем на базе подросткового
клуба «Веселые ребята». Знакомство с
экспозицией, которая служит воспитанию
терпимого отношения к другим людям,
взглядам, традициям, проходит в виде
игры. Ребята выполняют различные за-
дания, отвечают на вопросы анкеты. Та-
кое активное знакомство с экспозицией
им очень нравится.

Руководитель школы детской ико-
нописи «Святогорье» Р.М.Гирвель

провел мастер-класс для преподавате-
лей детской художественной школы и
учителей ИЗО общеобразовательных
школ города.

Министр юстиции Эстонии намерен
ужесточить порядок выдачи разрешений на
отпуск осужденным, приговоренным к ли-
шению свободы за тяжкие преступления.

«Я остаюсь при своем мнении о том,
что с закоренелыми преступниками сле-
дует обходиться строже, чтобы не подвер-
гать испытаниям общественную безопас-
ность», - сказал Вахер в Таллине на пресс-
конференции.

Причиной ужесточения законодатель-
ства стал недавний случай, всполошив-
ший всю Эстонию – исчезновение отпра-
вившегося на побывку Юри Мосина, отбы-
вающего срок за три убийства. 49-летний

ПРЕСТУПНИКИ ОБОЙДУТСЯ БЕЗ ОТПУСКА
преступник, получивший за свое хладнок-
ровие кличку «Грозный», отсидевший по-
ловину срока, был отпущен на побывку, из
которой не вернулся. Министр юстиции
ждет результатов расследования обстоя-
тельств, при которых администрация
тюрьмы Эмари под Таллином позволила
серийному убийце, осужденному на 15 лет,
отправиться домой на «побывку».

 Юри Мосин уже совершал побеги из
тюрьмы. Один раз он прятался в России, в
Санкт-Петербурге, где работал бригадиром
на кладбище. По одной из версий полиции,
сейчас беглый преступник может скры-
ваться в пределах Таллина.

Уже с 1 мая иностранцы могут хо-
датайствовать о краткосрочном разре-
шении на работу в Эстонии в случае,
если период работы не превышает
шести месяцев в течение одного года.
Такой порядок устанавливают вступив-
шие в силу весной этого года поправки
к Закону Эстонии об иностранцах. Как
объяснил пресс-секретарь департа-
мента гражданства и миграции Эсто-
нии, о регистрации краткосрочного
разрешения на работу  может хода-
тайствовать иностранец, находящий-
ся в Эстонии на основании визы или
по безвизовому обмену. Подобная ре-
гистрация не проводится для иност-
ранца, находящегося в Эстонии на ос-
новании вида на жительство.

Об оформлении краткосрочного
разрешения на работу могут ходатай-
ствовать иностранцы – учителя и пре-
подаватели, едущие в Эстонию для

творческой или научной деятельности, а так-
же направляющиеся на работу в стране чле-
ны руководящих органов юридических лиц,
зарегистрированных в Эстонии.

О разрешении на работу могут также хо-

ИНО СТРАНЦАМ  РАЗРЕШЕНО РАБОТАТЬ
В ЭСТОНИИ датайствовать иностранцы, едущие в

Эстонию для учреждения в стране фи-
лиала зарубежного коммерческого
объединения или для руководства за-
регистрированным в Эстонии коммер-
ческим объединением, входящим в
международный концерн.

О разрешении на работу могут хо-
датайствовать спортсмены, тренеры,
спортивные судьи или спортивные спе-
циалисты; эксперты, советники, кон-
сультанты или монтажники оборудова-
ния, имеющие специальную подготов-
ку; участники международных про-
грамм сотрудничества с участием госу-
дарственных или учреждений местно-
го самоуправления.

Департамент гражданства и мигра-
ции может также выдавать краткосроч-
ные разрешения на работу лицам, за-
нимающимся обработкой сельхозпро-
дукции, работающим прислугой по
дому или воспитателями, проходящим
профессиональную практику, сотруд-
никам дипломатических представи-
тельств зарубежных стран по разреше-
нию МИД страны.               С.ЛОГИНОВА

для «Знамени труда».
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В некоторых средствах массовой информации, вклю-
чая радио «Гардарика», прошло сообщение о том, что
в Сланцевском государственном лесхозе уже установ-
лены вышки для теленаблюдения за лесным фондом.
Вышки действительно очень нужны, но они еще не ус-
тановлены. Кто-то поспешил отрапортовать раньше вре-
мени. «Эта дезинформация только затормозила рабо-
ту, - сказал директор лесхоза Н.В.Шестаков. – Вместе с
главой МО «Сланцевский район» Я.Я.Богдановым мы
обращались с ходатайством о выделении средств для
установки вышек в Главное управление природных ре-
сурсов МПР по Ленинградской области. А после этих
сообщений пришлось представлять дополнительную
документацию о том, что финансирование работ по-
прежнему необходимо».

ДЕЗИНФОРМАЦИЯ НАВРЕДИЛА   ПРОФИЛАКТИКА ФИНАНСИРУЕТСЯ
До 1 июля в Фонде социального страхования прини-

маются заявления страхователей о частичном финан-
сировании предупредительных мер, направленных на
сокращение производственного травматизма и профес-
сиональных заболеваний. Размер средств частичного
финансирования не превышает 20 процентов суммы
страховых взносов, перечисленных за 2002 год. Ряд
предприятий города уже активно использует эту возмож-
ность.

ОАО «Сланцевский
городской молочный завод»
информирует акционеров

о проведении
О Б Щ Е Г О  Г О Д О В О Г О

С О Б Р А Н И Я
 А К Ц И О Н Е Р О В ,

к о т о р о е  с о с т о и т с я  2 4 . 0 7 . 0 3  г.
в  1 2 . 0 0  п о  а д р е с у :

г. С л а н ц ы ,  ул . Б а р а н о в а , д . 1 8
ПОВЕСТКА ДНЯ ОБЩЕГО СОБРАНИЯ:

1. Утверждение годового отчета, годовой бухгалтерской
отчетности.
2. Избрание Совета директоров.
3. Утверждение Устава в новой редакции.

На спектакль – в Ивангород
На сценической площадке Ивангородской крепости

будут выступать артисты Эстонии и Швеции, которые
представят на суд зрителей спектакль по произведе-
нию Астрид Линдгрен  «Рони -   дочь разбойника».

Спектакли будут проходить с 27 июня по 1 июля, их
начало в 19 часов. А 29 июня состоится представление
еще и в 14 часов. Цена взрослого билета - 25 рублей,
детского – 10 рублей.

Информацию по поводу билетов на коллектив-
ное посещение можно получить по телефону (275)
53-764, а по вопросам посещения Ивангородской
крепости и въезда в погранзону можно обращать-
ся по телефону (275) 51-755, факс (275) 51-173.

  ПРОДАЮТСЯ
1-комн.кв. Тел. 33-613

вечером.

2-комнатная кв. нов.
план 1/5 хор. сост. с мебе-
лью (можно без мебели).
Т.33-880 после 18.00.

1-комн. кв. нов. планир.
2 эт. Т. 34-550.

гараж на 3  пос. хор.
сост., гараж в Лучках, ВАЗ
2102   82 г.в. ц. 600 у.е. Т.2-
43-64.

разборный гараж ме-
таллический на вывоз. Ад-
рес: д.Гостицы, д.6, кв.57
после 18 часов.

компьютер «Целерон
950А» на гарантии. Теле-
фон 42-187.

бензопила «Jonsered
2036» 1,6 квт. в отл. состоя-
нии. Цена по договору.
Тел.64-745.

велосипед (женский).
Цена 1500 руб. Тел. 2-18-91
после 18 часов.

велосип.дет. «Мишка»
шины воздушн. 500 руб., в
магаз. 1500 руб., насос,
ключи. Ленина, 23-5 с 17
час.

сервант, буфет, стол ку-
хонный. Т.31-071.

а/м М-2140 на запчасти
и новые двери, крылья,
гл.цилиндр., ул.Социалис-
тическая, д.9.

стол и 4 стула белого
цвета для кухни или дачи,
2 кровати 1-спальные б/у.
Тел. 2-37-25.

шкаф  книжный. Теле-
фон  2-43-66, 2-30-97.

будка металлическая
1,4м х 1,8 м. Тел. 42-162.

палатка 4-местн., бал-
лон газовый. Тел. 2-34-12.

свадебное платье кра-
сивое р.46. 1500 р. Т.34-406.

две дойные коровы. Ад-

рес: Б.Поля, дом 57. Теле-
фон 2-45-30 Ивановы.

корова вторым отелом.
Отел в феврале. Тел. 64-
653 вечером.

кассовый аппарат ЭКР
3102 Ф. Тел. 35-655.

дом с хозпостр. Обра-
щаться: ул. ст.Сланцы, 18.

дом в Лучках. Телефон
31-848 после 20 час.

МЕНЯЮТСЯ
3-комн.кв. улучш. план.

+ кух. гарнитур 5/5 на 2- и
однокомн. кварт. Т. 31-154
в любое время.

1-комн.кв. + доплата на
2-комн.кв. Тел.2-25-12.

2-комн. кв. в 11 кварт. на
равноц. в районе больнич.
городка. Телеф.раб. 2-13-
30 до 17.00,  тел. дом. 31-

762 после 20.00.
кирпичный дом в черте

города на 1- или 2-комн. кв.
можно неприватизирован-
ную. Телефон 2-44-08.

дом в черте города на
квартиру. Тел. 2-31-89.

дом в черте города на
2-комнатную квартиру.
Подробности по тел.36-049
в любое время.

     РАЗНОЕ
 Продаю 2-комн.кв. хру-

щевку и комнату или меняю
на 2-комн.кв. нов. , улучш.
пл. Т.35-692.

Сдаю 2-комн.кв. Грибо-
едова, 16 и 2-комн.кв. в
д.Гостицы. Т.35-692.

Подарю кошечку 1 г.
(красивая домашняя чис-
топлотная).Ул.Ленина, 25/4,
кв.46. Т.33-953, приходить и
звонить после 17.00.

В Сланцах – областной семинар
Два дня, 18 и 19 июня, в нашем городе проходил об-

ластной семинар работников пенсионной службы. В нем
принимали участие руководители отделения Пенсион-
ного фонда по Санкт-Петербургу и Ленинградской обла-
сти, а также руководители управлений ПФ Санкт-Петер-
бурга и районов области. Вела семинар первый замес-
титель управляющего отделением ПФ по Сланцевскому

району и области З.В.Бахчеванова. На семинаре обсуж-
дались многие важные вопросы. В частности, речь шла
о корректировке пенсий работающим пенсионерам с 1
июля – в соответствии с внесенными за 2002 год страхо-
выми взносами. Обсуждалась также предстоящая ра-
бота по инвестированию накопительной части трудо-
вых пенсий.Участники семинара затрагивали и внутрен-
ние вопросы, связанные с организацией работы управ-
лений ПФ.



Объявления принимаются  в бухгалтерии
до 16 часов. За сведения,
 содержащиеся в рекламе и объявлениях,
ответственность несут рекламодатели.

«ЗНАМЯ ТРУДА»
Соучредители: правительство
Ленинградской области,
администрация Сланцевского района
 и трудовой коллектив редакции.
ПОДПИСНОЙ ИНДЕКС - 55029
НАШ АДРЕС:188560, г.Сланцы,
 ул.Банковская, дом 3.
Факс 2-23-81.
Редактор
 А. АЛЕКСАНДРОВ.

Редакция оставляет за собой право не вступать в переписку. Руко-
писи не возвращаются и не рецензируются. Точка зрения редакции мо-
жет не совпадать с мнением автора.

Материалы, опубликованные под знаком (Р.), печатаются на ком-
мерческой основе.

Корректор  Т.ПОПОВА.
Газета печатается в Сланцевской типографии СПб ГУП ППП №1.
Подписано в печать в 17.00   23.06.2003  г.  Объем - 1 печ. лист. Печать

офсетная. Тираж 3545, заказ №
Свидетельство о регистрации № 0681 выдано Региональной инспекци-
ей по защите свободы печати и массовой информации (г. Санкт-Петер-
бург) 16.06.1994г.

8              Вторник, 24 июня
 

ТЕЛЕФОНЫ: редактор - 2-23-81;
зам. редактора по выпуску газеты - 2-17-85;
социально-экономический отдел - 2-16-70;
отдел общественно-политической жизни - 2-14-06;
отдел культуры, быта и массовой работы - 2-16-65;
бухгалтерия - 2-36-68.
 E-mail: ztruda@lens.spb.ru

на европейский, классический,
французский, детский,
мужской маникюр,
а также п е д и к ю р .

 

 

ОБЪЯВЛЯЕТ КОНКУРС
 на замещение вакантных должностей:

-  Ю Р И СТА ;
-  Г О С Н А Л О Г И Н С П Е К Т О РА
 в  о т д е л  р а б о т ы  с  н а л о г о п л а т е л ь щ и к а м и ;
-  Г О С Н А Л О Г И Н С П Е К ТО РА
в  о т д е л  п р о в е р о к  ю р и д и ч е с к и х  л и ц  №  1 .
Требования к конкурсантам:
1) высшее экономическое образование
 (для юриста - высшее юридическое образование);
2) стаж работы по специальности – не менее 3-х лет;
3) навыки пользователя ПК.
     Обращаться по адресу:
                              г. Сланцы, ул. Ленина, д. 17, каб. 1, тел. 2-38-77.

           Инспекция МНС России
  по Сланцевскому району Ленинградской области

Предлагаем вам
приобрести

 Тел. 8-274-23995.
 Адрес: г. Сланцы,
ул.  Ремонтников,  д. 3.

 Сланцевского цементного
завода «Цесла»,

расфасованный на частном
фасовочном участке с

применением
ЭЛЕКТРОННЫХ ВЕСОВ.

Возможна доставка.
Öåí û  ì è í è ì àë üí û å .

 
Продается

кирпич от раз-
борки (целый)
в любом коли-
честве. Цена 1
руб. 50 коп. - 2
руб. за штуку с
погрузкой. Вы-
воз ваш. Тел.
35-333.

Продается
жилой дом, га-
раж, баня, зем.
участок 0,3 га в
г. Гдове. Тел. 8
(81131) 22-356.

Утерянный  диплом  В  №
726476 на имя Бурлаковой
Елены Викторовны считать
недействительным в связи
с утерей.

ДОЧЕРНЕЕ СТРАХОВОЕ ОТКРЫТОЕ АКЦИОНЕРНОЕ ОБ-
ЩЕСТВО «РОСГОССТРАХ-ЛАДО-БАЛТ» (далее именуется Об-
щество) в лице Генерального директора Веселкова Артема
Фридриховича, действующего на основании Устава, УВЕДОМ-
ЛЯЕТ О РЕОРГАНИЗАЦИИ В ФОРМЕ ПРИСОЕДИНЕНИЯ К ОБ-
ЩЕСТВУ С ОГРАНИЧЕННОЙ ОТВЕТСТВЕННОСТЬЮ «РОСГОС-
СТРАХ-СЕВЕРО-ЗАПАД» (далее именуется ООО «РГС-Севе-
ро-Запад»).

Решение о реорганизации Общества принято единственным
акционером (выписка из протокола № СД-9 от 30 мая 2003 г.)

ООО «РГС-Северо-Запад» является правопреемником по
всем правам и обязательствам ДСОАО «Росгосстрах-Ладо-
Балт», в том числе и по договорам страхования, заключенным
от имени ДСОАО «Росгосстрах-Ладо-Балт».

Настоящая реорганизация проводится исключительно в це-
лях создания крупного (объединенного) страхового общества
на территории федерального округа, централизации финан-
совых и управленческих ресурсов.

Изготовим металли-
ческую дверь, решетку,
скамейку, гараж, ворота.
Большой выбор отделок и
замков. Тел.(275)91-728 в
Кингисеппе.

Покупаю акции
« П р о м ы ш л е н н о -
строительного бан-
ка» Т.89112552124.

Виктории Валерьевне
ЕГОРОВОЙ
Дорогая Викуля!
Поздравляем тебя
с днем рождения!
И хотим пожелать в этот
радостный день,
Чтоб из сказки принёс тебе счастье Олень,
Чтобы радость дарила два верных крыла,
Чтоб любовь постоянно с тобою была,
Чтоб хорошего было побольше в судьбе,
Мы от чистого сердца желаем тебе!
      Дедушка, бабушка, папа, мама, Кристина.

Владимиру Николаевичу
 БОРДАК
В юбилейный твой
День рождения
Пожелания самые лучшие:
И здоровья, и настроения,
И семейного благополучия.
                                         Антипенковы.

 

ПРЕДПРИЯТИЮ
ТРЕБУЮТСЯ НА РАБОТУ:

. 
 

Заработная плата от 4000 руб.
Опыт работы обязателен.

Тел. 73-670

Сланцевское районное отде-
ление КПРФ и районный совет
ветеранов войны и труда выра-
жают искреннее соболезнова-
ние БАТУЕВОЙ Анне Петровне

по поводу безвременной смерти
сына.

Куплю зим-
ний дом или
квартиру с удоб-
ствами для по-
стоянного про-
живания. Тел.в
С П б
(812)3256925 с
10 до 18 час. По
раб.дням.

Куплю овчарку до 2 лет ( кобе-
ля). Тел.89213770076.


